

El Concurso de Jóvenes Talentos recauda más de 800 euros para el Grupo Abril

04/07/2017



El grupo de AMPAS de la ciudad ha recaudado **813 euros con el Concurso de Jóvenes Talentos** que se celebró el pasado 9 de junio en el Teatro Castelar. Este año **han decidido entregarle el dinero al Grupo Abril**

y colaborar así con esta entidad solidaria. Desde este colectivo se han mostrado agradecidos pues **con esta ayuda se podrán repartir lotes de comida a 15 familias de la localidad** que están atravesando momentos difíciles.